



Actualités Presse - Commune de Coatréven - Septembre 2019

Coatréven

Sous-préfet. Laurent Alaton a visité la commune

Jeudi, le maire, Yves Le Rolland, entouré d'une partie de son conseil, a reçu Laurent Alaton, le nouveau sous-préfet, accompagné de Benoît Boubenec, responsable secteur de Lannion, à la Direction départementale des territoires et de la mer. Après avoir présenté sa commune, le maire a évoqué entre autres, la réfection de l'église, la sécurité routière ainsi que les projets futurs.



Coatréven

Le nouveau sous-préfet en visite dans la commune



Yves Le Rolland a présenté les projets et les travaux en cours au nouveau sous-préfet, Laurent Alaton.

| PHOTO: OUEST-FRANCE

Le nouveau sous-préfet, Laurent Alaton, a visité la commune, jeudi matin, accompagné de Benoit Boubennec de la Direction départementale des territoires et de la mer (DDTM). Ils ont été reçus par le maire, Yves Le Rolland entouré de Dominique le Normand, adjointe, et Pierre-Marie Even, conseiller municipal, qui leur ont présenté la commune. Ils ont abordé

divers sujets dont les importants travaux de réhabilitation de l'église pour réparer les dégâts de la tempête de 2013, l'école, les futurs projets d'aménagement du bourg et le dossier d'expropriation toujours en cours afin de constituer une réserve foncière. Les sujets de la sécurité routière et de la prolifération inquiétante des choucas ont aussi été abordés.

■ QUEMPERVEN *Inega 12/09/15*

TY LEVR. Un vide-greniers pour garnir les rayons



L'étal proposant des jeux et jouets attire toujours les jeunes.

Afin de doter la bibliothèque de nouveaux livres, l'association Ty Levr, bibliothèque en breton, organisait dimanche dernier un vide-grenier agrémenté d'un escape game et de jeux en bois pour les jeunes. Concernant l'escape game, il s'agissait de résoudre des énigmes pour délivrer d'un sortilège les enfants de l'école des sorciers de Pinivin, un jeu par équipe de 2 à 6 joueurs.

Le vide-greniers proprement dit, idéalement placé autour de

la salle des fêtes, a rassemblé une trentaine d'exposants. Initialement prévu pour fin juin, la date a dû être déplacée au 8 septembre en raison d'autres animations dans la commune à la date initiale. Les bénévoles, avec à leur tête Claire Rubakovich et Marité Weisse, vont pouvoir acheter de nouveaux livres pour leurs nombreux lecteurs. Ty Levr comporte aussi un rayon ludothèque garni de nombreux jeux en tout genre.

Coatrevén *Ouest-France 14-15/09/15*

Leur association construit des écoles dans le monde

Jean-Jacques Hudry, qui habite la commune depuis un an, préside l'association Soutien aux enfants de Monde qu'il a créée en 1999 avec sa compagne Martine Van Eynde. « Cette association humanitaire compte une centaine d'adhérents. Elle a vu le jour pour faciliter l'accès à l'école des enfants des pays en voie de développement avec l'aide de volontaires », explique ainsi son président.

L'association a déjà construit ou réhabilité des écoles au Cambodge, au Sri Lanka, au Bénin, en Palestine ou à Madagascar. Elle a aussi installé l'électricité ou posé des panneaux solaires, construit des puits, proposé des animations aux enfants. Elle est soutenue par EDF et Total ainsi que par des particuliers. La prochaine mission est programmée au Cambodge dans une école publique. Elle durera quinze jours.

Pour présenter ce voyage humanitaire prévu en octobre, une conférence aura lieu, mercredi 18 septembre, de 18 h 30 à 20 h 30, à la salle polyvalente. Un diaporama et une exposition photo seront présentés et des objets



Jean-Jacques Hudry et Martine Van Eynde présenteront leur association, le 18 septembre, à la salle polyvalente.

PHOTO : OUEST-FRANCE

seront à la vente. De jeunes Cambodgiens viendront présenter leur pays.

Mercredi 18 septembre, de 18 h 30 à 20 h 30, salle polyvalente, conférence. Contact : soutien.enfants.free.fr et au 06 20 79 21 72.

La mini-crèche accueille une dizaine d'enfants



Joël le Jeune, président de LTC, a inauguré la mini-crèche en présence de la présidente de la Caf et des élus.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

La mini-crèche Botou Bihan, qui accueille huit jeunes enfants depuis le début du mois, a été inaugurée, hier matin, par Joël le Jeune, président de Lannion Trégor Communauté (LTC), les représentants du Conseil régional, du Conseil départemental, la présidente de la Caf et les élus locaux. « Cette structure compte 24 enfants de moins de 4 ans et aucune assistante maternelle », a rappelé le maire, Yves le Rolland.

Ce projet date d'une dizaine d'années quand le conseil municipal avait décidé de réservé une parcelle du nouveau lotissement à cet effet. Le terrain a été vendu à l'ancienne Com-

munauté de communes des Trois-Rivières en 2016. Puis LTC a pris le relais pour construire le bâtiment de 176 m² et de dix places afin de pallier le manque d'accueil collectif de proximité sur le territoire du Haut Trégor.

Le coût total du projet est de 327 000 € subventionné par la CAF, le Département et la Région. La mini-crèche est ouverte du lundi au vendredi, de 7 h 30 à 18 h 30, pour les enfants âgés de dix semaines à 4 ans, en accueil régulier, occasionnel ou d'urgence.

Contact : lannion-tregor.com. Tél. 06 40 51 93 46.

BOTOU BIHAN. Le multi-accueil inauguré

« C'est une fierté pour nous, élus et habitants de la commune, de pouvoir disposer d'un centre multi-accueil », a dit d'entrée, le maire, Yves Le Rolland, lors de l'inauguration de cette structure. Ce centre, attendu depuis des années, arrive à point nommé, « notre commune est dépourvue d'assistants maternels ». Coatréven compte 24 enfants de moins de 4 ans. « Merci à la LTC d'investir dans nos communes pour faire en sorte notamment de maintenir le service public. » Ce centre devrait susciter l'arrivée de nouveaux habitants.

Un projet qui date

La demande était forte, surtout de familles de Coatréven ainsi que de familles monoparentales. La réflexion du projet date de plusieurs années, déjà l'ex-communauté de communes du Haut-Trégor planchait sur ce dossier. En 2016, elle acquiert un terrain à la résidence Les Bosquets, idéalement placé, à proximité de l'école. LTC a ensuite pris le relais avec pour même objectif, répondre aux besoins des familles et favoriser la proximité des services petite enfance, enfance et jeunesse, un dossier repris par l'Agglomération suite à la fusion de



Joël Le Jeune, président de la LTC, Patrice Kervaon, vice-président de la LTC en charge de l'action sociale, Fanny Chappé conseillère régionale, Blandine Bisilla-Donnet, présidente de la Caf et Nicole Michel, du conseil départemental 22, et diverses autres personnalités étaient présents pour cet événement.

communautés de communes. Il s'agissait aussi d'accompagner la création de nouveaux services et de nouvelles structures sur les territoires déficitaires et en particulier l'accueil collectif des enfants de 0 à 4 ans.

Botou Bihan, petites chaussures en français, a une capacité d'accueil de 10 places et est ouvert depuis le 26 août. Ce projet a permis de transférer quelques places des P'tits pieds, à Tréguier, vers Coatréven. Globalement, le nombre de places est passé de 22 à 28 places sur les 2 sites

confondus.

Coût du projet

327 372,30 euros HT, tel a été le coût du projet, un projet financé par la Caf 22, pour le mobilier, le département dans le cadre d'un projet de territoire et la région par un contrat de partenariat, soit 229 651,52 euros. Le bâtiment, d'une surface de 176 m², et entouré d'un jardin clos, a une compacité économique et écologique, il est construit en bois, les menuiseries extérieures sont en alu et

la toiture en zinc. L'intérieur est clair et fonctionnel. Le personnel est constitué de 6 personnes diplômées dont la directrice, Nathalie Danto-Nicol, qui dirige également le centre de Tréguier et celui de Pleudaniel. Un agent est chargé notamment de livrer les repas confectionnés à l'hôpital de Tréguier.

Ouvert de 7 h 30 à 18 h 30, il accueille les enfants de 0 à 4 ans, en accueil régulier, occasionnel ou d'urgence. Renseignements sur le site de LTC ou au 06 40 51 93 46.

Cantine. Un nouveau prestataire pour les repas

Les élèves de la cantine de Coatréven n'ont peut-être pas encore tous ressenti le changement, mais depuis la rentrée, ce n'est plus le même prestataire qui livre les repas du midi. « Nous arrivions au terme de notre contrat et à la suite de diverses consultations, notre choix s'est porté sur la société Sodexo, qui livre chaque jour en provenance de la cuisine du lycée Pommerit, une petite cinquantaine de repas », indiquait Yves Le Rolland, le maire. Pour 2,84€ le repas, les enfants font l'apprentissage du bien manger. Et ce vendredi, Frédéric Cloarec responsable du site du nouveau prestataire, accompagné d'Annie Le Sozic-Rousseau, en présence du maire et de sa première adjointe, ont pu assister à l'arrivée du repas de midi.



Élus et prestataires à la livraison des repas.

AMIS DE L'ÉGLISE SAINT-PIERRE. Un concert pour la restauration du mobilier

Les travaux de restauration intérieure et extérieure de l'église se poursuivent. « Dans un an, la messe du pardon de Coatréven pourra y être célébrée », soulignent Yves Le Rolland, le maire, et Raymond Artur, président de l'association des amis de l'église Saint-Pierre. Une belle satisfaction.

Couverture

La couverture est quasiment terminée, il reste le faîtage à poser. Concernant le lot maçonnerie, l'enduit avant le badigeon sera posé la semaine prochaine. Le charpentier a achevé sa mission mardi dernier, la voûte lambrissée a été enduite d'huile de noix puis de chaux. À suivre, les branchements électriques et l'aménagement intérieur avec la restauration du mobilier qui se trouve actuellement aux mains de l'Atelier du presbytère, à Lanvellec.

40 000 € récoltés

Les subventions déduites, la part communale est de 90 458,25 € HT. Afin d'alléger la charge de la commune, l'association des Amis de l'église Saint-Pierre a été créée il y a deux ans afin de pouvoir récolter des dons. Une convention tripartite a été signée entre la



De gauche à droite, Yves Le Rolland et Raymond Artur montrant le magnifique travail des couvreurs.

commune, l'association et la Fondation du patrimoine. « À ce jour, 40 000 € ont été récoltés », souligne Raymond Artur, 5 000 € de collectivités voisines de l'ex-CCHT, et 35 000 € de dons de particuliers. Rappelons que les dons de particuliers sont déductibles des impôts à hauteur de 66 %. Ces dons sont versés à la Fondation du Patrimoine qui abonde selon un certain pour-

centage.

Il reste donc actuellement à trouver 50 000 € pour aider la commune à boucler le budget. Des dons sont toujours recueillis par l'association qui transmettra ou directement à la Fondation du Patrimoine, par Internet www.fondation-patrimoine.org/52763, ou par courrier à l'ordre de Fondation du patrimoine-église Saint-Pierre

à Coatréven.

■ L'association organise le 5 juillet à 20 h 30 en l'église Saint-Yves de Louannec un concert choral avec la participation d'Awel Dreger qui interprétera des chants traditionnels bretons et internationaux accompagnés de nombreux instruments sous la direction de Laurence Le Gall. Entrée libre.

Coatréven

Peintures, pelouse, fenêtres... les travaux sont terminés



Les membres du Sivu sportif devant l'un des conteneurs qui a été repeint aux couleurs du club de football.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Le président, Gildas Guiomar et les membres du Sivu (Syndicat intercommunal à vocation unique) sportif se sont retrouvés, au stade Augustin-Olivier, afin de réceptionner les travaux d'entretien effectués en intersaison.

Tous les travaux prévus ont été réalisés, à savoir la peinture des conteneurs (un sur chaque terrain) aux couleurs du club (en blanc et noir), par l'entreprise Le Guen qui a également peint la buvette pour un montant total de 5 315 € TTC.

Il est maintenant prévu de rénover le bardage côté club house. Un devis sera également demandé pour peindre la porte métallique et la fenêtre du club house.

Avec le remplacement de trois fenêtres par Jean-Michel Le Bihan, de

Prat, pour 1 060 € HT, toutes les ouvertures ont été changées.

La pelouse a été refaite durant l'été par l'entreprise Bourgès, qui repassera en octobre pour l'aération et pour mettre du sable.

La présence de taupes a été constatée, alors un devis a été demandé à Daniel Boësard, taupier à Coatacorn. La facture s'élève à 240 € pour un terrain, 400 € pour les deux, pour une intervention sur un mois avec pose de pièges.

D'autre part, 30 tonnes de sable de Scignac ont été étalées sur le stabilisé pour un montant de 1 200 € TTC. Le nettoyage des gouttières par les membres du Sivu est prévu en janvier.

COATRÉVEN

RENDEZ-VOUS. Messe, repas et boules pour le pardon



L'équipe Godé contre l'équipe Le Rolland.

Le pardon de Coatréven avait lieu le week-end dernier. L'office religieux a été célébré dimanche en la chapelle de Lochrist, un office qui a été suivi par de nombreux fidèles. Le programme des festivités concocté par le comité des fêtes comprenait deux concours de boules et un repas sans animation. Celui-ci a réuni samedi soir 84 convives qui ont partagé un rougail saucisses très apprécié.

Quant aux concours de boules, celui du samedi a dû

être annulé faute de combattant, une seule équipe s'étant présentée au concours. Celui du dimanche a pu avoir lieu, 14 équipes étaient engagées. Trois parties ont été disputées puis une demi-finale et une finale. Particularité dans ce concours, au jeu du tirage au sort, l'équipe de Michel et Samuel Godé, père et fils, rencontrait celle de Joël et Maxime Le Rolland, père et fils également, une première pour ces boulistes confirmés, en tout cas les papas.

Coatréven

Quarante-sept enfants déjeunent au restaurant scolaire



Les élus et la secrétaire de mairie, la cantinière Nathalie Hamon (à droite) et les responsables de l'entreprise qui fournit les repas en liaison chaude.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Vendredi matin, Annie le Cozic-Roussel, responsable de site, et Frédéric Cloarec, responsable Sodexo, ont effectué une visite à la cantine scolaire, au moment du repas, avec le maire, Yves le Rolland, et Dominique Le Normand.

Les 47 enfants de l'école fréquentent le restaurant scolaire où ils sont servis, par Nathalie Hamon, cantinière.

re. Les menus, de l'entrée au dessert, sont confectionnés avec un grand nombre de produits locaux et sont livrés en liaison chaude par la cuisine centrale de Pommerit-Jaudy, l'entreprise retenue par le conseil municipal pour cette rentrée. Le prix est de 2,84 € pour un enfant. Il est dégressif si plusieurs enfants d'une même famille sont inscrits à la cantine.

■ COATRÉVEN

CHALLENGE LE COZANNET.

Anthony Pinard et Erwan Le Maréchal l'emportent



Le duo gagnant, à gauche Anthony Pinard, et à droite Erwan Le Maréchal, un jeune bouliste de 16 ans qui s'illustre dans les allées.

Trente-quatre doublettes se sont présentées au concours de boules organisé par l'ES Rudonou, un challenge en mémoire de Christian Le Cozannet, figure très connue et appréciée à l'ES Rudonou et décédée il y a quelques années. Il a été président du club pendant plusieurs années.

Le concours principal a été

remporté par la paire composée de Anthony Pinard et Erwan Le Maréchal, 2. Pascal Carrou et Sébastien Le Parc, 3. Luke Richard et Jean-Michel Le Houérou, 4. Franck Richard et Killian Lorthios.

Une consolante a rassemblé 16 doublettes, la finale a été remportée par Benoît Le Flem et Laurent Le Pape face aux cousins Le Pape.

